

グローバル 眼の 世界

を切らうとしている。とりわけ、既に最先端を走る情報通信産業分野のデジタルイノベーションに注力する姿勢をはつきりさせている。

17年3月に行われた全国人民代表大会（全人代）では、「数字経済（デジタルエコノミー）」という言葉が初めて李克強首相の政府活動報告に盛り込まれた。世界的にデジタルエコノミーを測る基準が統一されていないものの、中国政府システムカンタンクである情報通信研究院が情報通信産業および関連サービスに関する産出をベースに試算したデジタルエコノミーの規模は、02年から拡大

デジタルシフト進む中国



デーラ（Data）と第5世代移動通信システム（5G）がデジタル社会に拡大させる目標を掲げた。全国的なAIブームが巻き起こり、その中から実力のあるベンチャー

中国は2015年秋の第13次5カ年計画（16～20年）の発表とともに、五つの新たな発展方針として「創新（イノベーション）・協調・綠色（エコロジー）・開放・共享（シェア）」を打ち出した。経済発展の量から質へのモデル転換が求められる中、イノベーション主導での発展へ大きく舵かじり込まされた。世界的にデジタルエコノミーを測る基準が統一されていなきわけ、既に最先端を走る情報通信産業分野のデジタルイノベーションに注力する姿勢をはつきりさせている。

17年3月に行われた全国人民代表大会（全人代）では、「数字経済（デジタルエコノミー）」という言葉が初めて李克強首相の政府活動報告に盛り込まれた。世界的に

カギは「ABC5G」

企業が生まれ、リーディングカンパニーへと成長している。また、19年10月で置井平国家主席は口頭で「AIがさうて進化していくことは社会全体を変える」と言われ、5Gが普及すればAIなどのテクノロジ

中国は2015年秋の第13次5カ年計画（16-20年）の発表とともに、五つの新たな発展方針として「創新（イノベーション）・協調・綠色（エコロジカル）・開放（開放的）・共享（共有）」を打ち出している。とりわけ、既に最先端を走る情報通信産業分野のデジタルイノベーションに注力する姿勢をはつきりさせている。

し続けており、18年にはデジタルエコノミーの実現のけん引役となる。国内総生産（GDP）に規模拡大とともに、中国これらの分野に対し、



伊藤忠総研
産業調査センター

趙璋琳